

## Bühne der Begegnung im Fritzlarer Kinderhilfswerk-Garten

Musik und Tanz verbinden Kontinente

**Fritzlar, den 24.08.2018.** Ein Wir-Gefühl erfüllte am vergangenen Freitag den Garten des Kinderhilfswerks GLOBAL CARE. Auf der „Bühne der Begegnung“ gelang es Fritzlarer SchülerInnen und MusikerInnen der Global-Voices – einem internationalen Kulturprojekt junger Menschen aus den Einsatzländern der Kinderhilfswerk Stiftung Global-Care, Kontinente zu verbinden und Kulturen zu vereinen.

Eine bunte Mischung aus Musik und Tanz begeisterte die zahlreichen BesucherInnen, die an diesem Nachmittag der Einladung zum Gartenkonzert des Kinderhilfswerks gefolgt waren. Den musikalischen Startschuss gab die Kath. Kindertagesstätte St. Joseph mit einem fröhlichen Lieder-Medley gefolgt von einer faszinierenden Tanzvorführung der Tanzschule Tisiotti. Dass nicht nur afrikanische Trommelklänge für Lebensfreude stehen, bewies die Trommel AG der Schule am Dom gemeinsam mit den Hinterhof Helden Fritzlar. Ihren eigenen Schulsong präsentierten stolz die SchülerInnen der Schule zum Obersten Holz. Mit dem Liedtext „Wir wollen aufstehen, aufeinander zugehen, voneinander lernen, miteinander umzugehen“ schafften die Kinder der Grundschule an den Türmen eine Verbindung zum Kinderhilfswerk, das sich weltweit für bedürftige Kinder einsetzt.

Dass diese Hilfe von Deutschland aus in die weite Welt ein Leben nachhaltig verändert, zeigte ein ganz besonderer Moment. Eine Familie, die seit Jahren ein Patenkind aus Uganda unterstützt, war angereist, um „ihre“ Patentochter endlich einmal treffen zu können. Durch die treue Hilfe konnte sie der Armut entkommen, versorgt werden, zur Schule gehen und sogar studieren. Das Kinderhilfswerk dankt allen, die diesen Tag einzigartig gemacht haben. Lebendige brasilianische Rhythmen, afrikanische Trommelwirbel und zahlreiche strahlende Kinderaugen zeugten von einem fröhlichen Fest und hinterließen ein Symbol des Friedens über Landesgrenzen hinaus.